

BOLETIN DE PRENSA
Primer desayuno de la COPARMEX

Lugar: Salón Grijalva del Hotel Camino Real

Fecha y hora: 25 de febrero de 2010 a las 8:30 horas

Invitados del H. Ayuntamiento de Centro:

- Lic. Jesús Alí de la Torres.- Presidente Municipal de Centro
- Lic. Diego Rosique León.- Director de Fomento Económico y Turismo
- C.P.C. Oscar Azcona Priego.- Contralor Municipal
- Lic. Salvador Ramírez Irabién.- Director de Administración
- Lic. Isidro Cámara Núñez.- Coordinador de Asesores
- Arq. Director de Obras Públicas

- Lic. Daniel Vázquez.- Presidente de la COPARMEX y anfitrión del evento

Invitados: 70 empresarios agremiados a la COPARMEX

En punto de las 8:30 horas del pasado 25 de febrero, se llevó a cabo el primer desayuno de la COPARMEX. En dicho evento, el Lic. Daniel Vázquez, Presidente de la Cámara y anfitrión del evento, agradeció la presencia de los presentes y en particular agradeció al Lic. Jesús Alí de la Torre, Presidente Municipal de Centro y parte de su gabinete el que lo acompañaran en dicho evento.

Posterior a la bienvenida por parte del anfitrión, siguió en el uso de la palabra el Presidente Municipal de Centro, quien agradeció la invitación y mandó un mensaje a los empresarios enfocado en que su administración trabajará siempre de la mano con los empresarios y con todos los ciudadanos para lograr hacer de Villahermosa y del Municipio de Centro una entidad moderna, seguro y con servicios de primera.

Fue el mismo Lic. Jesús Alí de la Torre quien cedió la palabra al Lic. Diego Rosique León Director de Fomento Económico y Turismo a quien le solicitó que presentará los programas, proyectos y acciones que está llevando a cabo la dirección a su cargo para beneficio de la economía del municipio.

El Lic. Diego Rosique León, manifestó que “Para una administración moderna, la colaboración público – privada resulta indispensable para la consecución de objetivos de alto impacto para el desarrollo económico local”. Hizo hincapié en que desde la campaña y durante el arranque de la

administración, se ha reunido en varias ocasiones con el sector empresarial organizado con el objetivo de dar respuesta a los compromisos de la Dirección.

Posteriormente explicó apoyado en una presentación ejecutiva, los proyectos y programas que ya están en acción y que son una realidad en el apoyo al sector empresarial. Es así como la vinculación con incubadoras de empresas, los enlaces estratégicos y los laboratorios de negocios son una realidad que comienza a dar frutos.

Destacó que en próximos días, se estará reuniendo con el Lic. Juan Torres Báez, Presidente de la CANACO para desarrollar un importante programa en apoyo a los comerciantes del Centro Histórico de la Ciudad de Villahermosa, por lo que la sinergia con la CANACO resulta indispensable para lograr beneficios para los comerciantes en el corto plazo.

Dio a conocer la vinculación estratégica que se está llevando a cabo con New Ventures México para la incubación de proyectos 100% verdes, lo que colocará al municipio de Centro a la vanguardia en materia de negocios ecológicamente responsables.

Finalmente, el Lic. Diego Rosique León, Director de Fomento Económico y Turismo, expuso una serie de proyecto de apoyo al sector turístico del municipio de Centro que contemplan el programa Turismo para Todos a desarrollarse en la Semana Santa, un torneo de pesca deportiva, la creación de un portal web de promoción turística, así como el Turibus para recorridos turísticos y el programa de Fortalecimiento Artesanal.







